重点教育目標:教師と子どもの笑顔と自信があふれる学校づくりの推進 みんな仲良く 元気よく いつもニコニコ東陽小!



校だより

第10号 令和5年12月25日

美幌町立東陽小学校 文責:校長 菅原浩人

「学び合い 支え合い 高め合う 東陽小」を目指して 『教師と子どもの笑顔と自信があふれる学校づくりの推進』

令和5年度は、「学び合い 支え合い 高め合う 東陽小」を目指す学校像に掲げ、 重点教育目標を『教師と子どもの笑顔と自信があふれる学校づくりの推進』として、 保護者・地域・学校の三者が同じ目標を共有し試行錯誤しながら、それぞれの立場で 「自分で考え・判断・行動できる【自立・自律できる】」子どもたちを育て・見守って きました。

この目標達成に向けた1年目の取組も、4月から9ヶ月間が経ちました。まだ残り 3ヶ月間もある中ですが、ご家庭のご理解とご尽力もあり、子どもたちのアンケート 調査(12 月)『4 月からできるようになったこと、成長できたこと』の質問の回答に 「発表できるようになった」「友達がふえた」「自分から人に声をかけられるようにな った」「体力がついた」「字がうまくなった」「算数が好きになった」などなど(12/ 21 現在)がありました。これらは『子どもに育むスキルや能力』⇒「自己肯定感」 「自己有用感」「ポジティブ思考」「基礎カ」「表現カ」等の成長の証です。子どもたち が1年間の家庭や学校での経験を通して、自分自身で気が付き、表現できたこの「小 さな一歩」は、私たちが目指す『自立・自律』に向けての「はじめの一歩」であり 「大切な大きな一歩」です。これからも、そこに気付かせて、その気付きを増やし大 きく育てていくことが、私たちの役割ではないでしょうか。明日からの冬休み中も、 継続して、日頃保護者の皆様も感じている、お子さんの成長を具体的に伝え・認め・ 褒めて・次へ繋げていきましょう。よろしくお願いいたします。

最後になりましたが、この 1 年間も、保護者の皆様、地域の皆様にはたいへんお世 話になりました。温かなご理解とご支援に心より感謝申し上げます。ありがとうござ いました。皆様にはどうぞよいお年を迎えられますようご祈念申し上げます。

◇◇冬休み中&1 月の主な行事予定◇◇

【冬季休業 ~1月18日(木)】

12月26日(火)冬の学習サポート

27日(水)冬の学習サポート

29日(金)学校閉庁日

30日(土)学校閉庁日

31日(日)学校閉庁日

1月 1日(月)元旦 学校閉庁日

2日(火)学校閉庁日

3日(水)学校閉庁日

4日(木)学校閉庁日

5日(金)学校閉庁日

8日(月)成人の日

15日(月)冬の学習サポート

16日(火)冬の学習サポート

17日(水)冬の学習サポート

18日(木)冬休み最終日

19日(金)始業式

23日(火)スクールカウンセラー来校日

25日(木)児童会活動日

東陽小HPの QR ⊐−ド





◇◇美幌出前お話の会「がらがらどん」さんの読み聞かせ◇◇

美幌出前お話の会「がらがらどん」さんが、毎週1~2回、朝自習の時間帯に来校し、1~6年生の教室で「読み聞かせ」をしてくれています。「がらがらどん」の皆さんにはいつも感謝しています。

12月7日は1年生と2年生の教室で行い、写真のように大型電子黒板に絵本を拡大して、読み聞かせをしてくださいました。大きな画面の絵を見ながら、子どもたちは、真剣に集中して聞き入っていました。



◇交通安全ポスター表彰◇

美幌町自治会連合交通安全部会主催の「交通安全ポスターコンクール」に東陽小から3名の入賞者があり、12月5日に校長室にて表彰式が行われました。

☆最優秀賞 髙橋奏陽さん(6年) ☆優秀賞 石森千菜さん(6年) 邑井里衣さん(6年)



◇赤い羽根共同募金◇

例年、東陽小学校児童会では朝の登校時間帯に玄関ホールに立ち「赤い羽根共同募金」活動に取り組んでいます。12月4日に、集めた募金を児童会三役から(会長:谷脇さん、副会長:森下さん、書記:藤本さん)、美幌町共同募金委員会会長の古館繁夫氏へお渡ししました。



◇◇東陽小学校公開研究会~12月1日~◇◇ ~東陽小の先生達も、日々研修し勉強しています~

12月1日に、美幌町内外の小中学校の先生方にご参集いただき「公開研究会」を行いました。「自ら学び 自ら考える子どもの育成~子どもが自ら学びたくなる授業づくり」をテーマに、東陽小の学習活動や指導方法の取組についてご意見やご助言をいただきました。



~お礼&お知らせ~

- 〇 令和5年度『保護者アンケート(12月)』のご協力ありがとうございます。アンケートの回答は任意ではありますが、回答受付が12月26日(火)までとなっています。改めましてご協力いただければ幸いです。よろしくお願いいたします。
- 東陽小学校のスケートリンクは現在造成作業中です。今後の天候にもよりますが、冬休み期間中にオープンできるかと思います。スケートリンクが使用可能になりましたら、マチコミメールでお知らせいたします。オープン後は、子どもたちの冬期間の遊び&体力づくりの場としてご活用ください。